

Le président de la Fédération australienne de Baseball en visite de travail à Cuba



La Havane, 28 août, (RHC).- Le président de la Fédération de Baseball de l'Australie, Cam Vale, se trouve en visite de travail dans notre pays.

Vendredi, il doit signer un mémorandum d'entente avec la Fédération cubaine de la discipline.

Ce mardi, il a assisté au match du championnat national qui a opposé les équipes de Cienfuegos et de l'île de la Jeunesse.

Le programme de Cam Vale à Cuba prévoit des conversations avec les autorités sportives et la visite de sites historiques et des endroits liés au mouvement sportif cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/200275-le-president-de-la-federation-australienne-de-baseball-en-visite-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba